
nra 

•• 



lnyecdón electrónica en toda 
la gama de 1.6 a 3.0 litros. 

A un ALFA 75 se llega con decisión. 
Por el placer de sentir una inyección de 
potencia en ·cualquiera de sus modelos. 

Desde el nuevo ALFA 75 1.6 Inyección 
Electrónica, el más potente de su 
categoría, hasta el sofisticado 6 cilindros 
3.0 litros de la serie "América". 

Pero también se llega con espíritu 

deportivo. Para sentir la fuerza de 
su tracción trasera y disfrutar de los más 
avanzados principios de seguridad activa, 
como sus frenos de disco a las cuatro 
ruedas, sistema transaxle, estabilidad 
y equilibrio de pesos. 

En un ALFA 75 todo está pensado 
para proporcionar una conducción 
dinámica y segura. Algo que sólo un Alfa 
Romeo puede ofrecer. 

Nueva Gama Alfa 75 

TODOS LOS MODELOS ALFA PUEDEN ADQUIRIRSE POR EL SISTEMA DE FINANCIACION ALFAFIN 

~~-
AUTO PEREZ del SUR 
Concesionarío Oficial Alfa Romeo 

ALFA75 1.6 IE 1.8 IE 2.0Jwin Spark 2.0 TO 2.4TO 3.0 Américo 

Cilindrado 1.570 ce. 1.779 ce. 1.962 ce. 1.995 ce. 2.393 ce. 

Potencia/CV. 107 122 148 95 112 

Velocidad móx. 180 190 205 175 185 

De O o 100 Km/h 11,3 10,4 8,2 12,4 11,7 (seg.) 

Precio IVA lnc. 1.875.000 2.145.000 2.565.000 2.415.000 2.688.000 

-E-i'·• 
~--/lz p.a.uhz. ch CQn.dacü 

2.959 ce. 

188 

220 

7,3 

3.535.000 



... OTRAS NOTICIAS 

PÁG. 9 
LA MULTINACIONAL COCA COLA 
PARA GETAFE 

PÁG. 14-15 
JESÚS ESTEBAN PIDE LA 
APERTURA DE EXPEDIENTE 
PARA ALGUNOS DE SUS 
COMPAÑEROS EN EL P.P. 
DE GETAFE 

PÁG. 23-25 
DEPORTES 

LOS FICHAJES DEL GETAFE 
UNOA UNO 

PÁG. 31 
CULTURA 

EL ROCIO SÍ TUVO CABALLOS 
ENGETAFE 

PÁG. 33 
CULTURA 

LA FERIA DEL LIBRO 
FRACASÓ EN PÚBLICO 

SECCIONES 
FIJAS 

PÁG.3 PÁG. 35 
EDITORIAL CULTURA 

PÁG. 7 PÁG. 37 
OPINIÓN PICOTAZOS 

PÁG. 19 PÁG. 39 
BREVES HURGANDO 

ENLA 
PÁG. 26-27 HISTORIA 
GETAFE 
HABLA ... DEL- PÁG. 41 
GETAFE GUIA 

PÁG. 29 PÁG. 42 
TOROS PASA TIEMPOS 

GETAFE EXPRES 

"ENCADA 
MUNICIPIO 
EXISTE UN 
JUAN GUERRA", 
Asegura José Manuel Alvarez, 
coordinador de Democracia 
Socialista ~n el Sur de Madrid, 
que, además, afirma que en 
Getafe y Leganés "falta horapez''. 
PAGS. 10-11-12 

ENCIERRO DE PADRES Y PROFESORES DE 
LOS COLEGIOS EMILIA PARDO BAZÁN 
Y MIGUEL HERNÁNDEZ. 
La causa de la protesta es la propuesta de fusión por parte de la 
Administración, que significará .la reducción a la mitad de 
la plantilla docente para atender al mismo número de alumnos. 
PAGS. 16-17 

"UNOS POR OTROS, LA CASA SIN BARRER", 

Como dice Adolfo Gilaberte. Ni la Comunidad, ni el ayuntamiento 
y, mucho menos, RENFE, se hacen responsables de la suciedad y 
el abandono que rodean a la estación de cercanías del centro de 
Getafe. 
PAGS. 20-21 

~ 
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DE MODA EN 
E s p A A 

Triunfar. en tu país. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

l)egar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Mbda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 

l arri,,cir, its11., l ~ll~ 
C/. NOBEL, 7 • Poi. Ind. San Marcos 

Teléf.: 682 97 11 • GETAFE 



EDITORIAL 

"QUE VA ES DECIR'' 
«Parla es el municipio más deprimido del sur, 

que ya es decir». La frase es de Joaquín 
Leguina, presidente, todavía, de la Comunidad 

Autónoma de Madrid. 
Lógico es, por tanto, que desde Parla se levan
ten las voces más críticas, dentro del propio 
PSOE, contra la gestión socialista. Y cuando · 
esas voces son expedientadas lógico parece 

que cojan la puerta, si son razonables, y desde · 
otro partido continúen la denuncia. 

Ese partido es ahora Democracia Socialista, un 
recién llegado que espera remover 

las vísceras de otros socialistas en municipios 
donde el PSOE parece monolítico y donde la 
ciudad se ha convertido en un espejismo de 
progreso, ¡el no va más de las capitales de la 

industria y de la cultura!. 
Lo cierto es que si se fijan en la segunda parte 
de la frase de Leguina, <<que ya es decir», se 
entiende que Getafe, Leganés o Fuenlabrada 

tampoco son para tanto. Vamos, que esto 
tampoco es California, como no lo es un grupo 

de ocho provincias más al sur. 
Y tendremos multinacionales, muy bien, pero 

también, ¡qué paradoja!, calles tan sucias como 
las de Parla, ¡qué ya es decir!. Y tendremos 

universidad, pero también padres y profesores 
encerrados porque no les permiten llevar 

adelante proyectos educativos progresistas. Y 
esperemos tener salud, porque hospital de 

momento no tenemos, no. 
Unos les venderán las multinacionales, la 

universidad y el hospital y otros la basura en 
las calles, los padres encerrados y los diez 

afios de nuestro Escorial. 
Y lo están vendiendo ya, porque ya estamos en 
precampafia electoral, porque dentro de un afio 
elegiremos diputados autonómicos y conceja
les. Y no es bueno que haya voces críticas, ni 
desde dentro ni desde fuera. A las de dentro 
hay que hacerlas callar que de las de fuera se 

encargan las administraciones socialistas 
anunciando desde ya mismo inversiones y 

mejoras en el sur de Madrid. 
¡Qué no se descuiden!. Lo anunció el alcalde 

socialista de Fuenlabrada, José Quintana, hace 
varias semanas: <<En las próximas municipales 

yo seré el único alcalde socialista de la Zona 
Sur que va a mantener la mayoría. 

El resto de municipios se pierde». Citaba una 
encuesta de la 

Federación Socialista Madrilefia. 

Por la boca muere el pez 

<<¡Creíamos que ya te habías ido a Getafe!» 

Comentario de un médico en el comedor del hospital de Cruz Roja debido al retraso de un 
camarero en el servicio de comidas. 

<<Estoy convencido de que Juan Tomás Esteo va a estar a mi lado» 

Jesús Carmelo Esteban, presidente del PP Getafe, ante las declaraciones de Juan Tomás Esteo, 
diputado nacional de su partido. 

<<Las negociaciones de tal magnitud las lleva directamente el alcalde>>. 

Francisco Hita, concejal de Promoción Industrial, ante los rumores de la instalación de la empresa 
Coca Cola en Getafe. 
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SAN MARCOS MOTOR, S. A. 
C/ MARCONI • POLIGONO INDUSTRIAL "SAN MARCOS" - TELEF.- 682 42 62 - GETAFE-
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Sólo hay un camino: ser los mejores 

Cuando NISSAN hace un coche la 
garantía le cuesta por AÑOS. 



BUZON 
DEL LECTOR 

Los textos destinados a 
esta seccion no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse el nº de 
D.N.I.. 

Ilustrísimo Señor Alcalde: 
Los vecinos del portal nº 6 
de la calle Ruiz de Alarnes 
de esta localidad de Geta
fe, exponemos a su consi
deración la situación que 
detallamos. 
El supermercado de la 
Galería Oeste viene depo
sitando habitualmente en 

· el cuarto de residuos los 
restos de carnes, pesca-

dos, frutas , etc. 
Este hecho da lugar a los 
consiguientes malos olo
res y supone un foco de 
infección en el inmueble 
por la aglomeración de 
moscas e insectos, lo que 
afecta especialmente a 
los inquilinos de los pri
meros pisos, quienes 

· más directamente deben 
soportar estos inconve
nientes, donde además 
se da el caso de no poder 
abrir las ventanas de sus 
viviendas por los desa
gradables olores y pre
sencia de moscas y de
más insectos. 
Resultando afectados 
igualmente el resto de los 
vecinos de dicha comuni
dad y de las con lindantes, 
dado que festivos y, es
pecialmente los sábados, 
los residuos d~ la Galería 
quedan depositados en la 
vía pública durante un 
tiempo de catorce horas; 
aproximadamente desde 
las quince horas del sá
bado a las cinco horas del 
domingo, creándose así 
un foco de infección a la 
puerta de un Servicio de 
Alimentación que reper
cute en toda la población 
que hace uso de dicha 
Galería. 
Atento y muy agradecido 
le saluda. 

Un vecino 

Lámparas 
GETAFE 
TODOS LOS ESTILOS 

¡¡ Lámparas desde l. 750 I! 

Avda. Juan de la Cierva,29 GETAFE 

GETAFE EXPRES 

OPINION 

P1NCHAR CON GRACIA 

por Lope de Pega 

La noticia me sorprente 
y la cuento, ¡qué carajo! 
"Una empresa que a la Iglesia 
le regala unos badajos". 

Y luego, los titulares 
que anuncian con desparpajo: 
"¡Ya sonarán las campanas, 
porque ya tienen badajo!" 

Yo no he subido a la torre 
(me cuesta mucho trabajo) 
pero escuché las campanas 
repicar ¡y con badajo! 

En Corpus Crlsti, recuerdo 
el despertar de las cigüeñas, 
de palomas y de grajos 
con el tañlr de las campanas 
¡por supuesto con badajo! 

Y en las fiestas patronales, 
redoblaban a destajo 
durante las procesiones 
¡pero a golpe de badajo! 

Y tirando de la cuerda 
Venanclo, con gran trabajo, 
nos Invitaba a la Misa 
¡pero a golpe de badajo! 

Y al recordar ese gozo, 
y aquella paz y relajo, 
ahora veo que es mentira 
¡ porque no tenían badajo .. .! 

Más la hermosa donación, 
aunque costará un "buen 
fajo" 
ha sido un acto muy bello, 
muy apreciable y muy majo. 

Y quedará una inscripción 
y un pergamino o legajo 
legando para la historia 
la entrega de los badajos. 

C/ POLVORANCA, 8 - GETAFE -TLF. 682 52 61 

MA TERlt-L DE FOTOGRAFIA Y VIDEO 
FOTOGRAFIA PUBLICITARIA E INDUSTRIAL 
REPORTAJES EN FOTO Y VIDEO 
REPARACION DE APARATOS FOTOGRAFICOS 
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PEUGEOT 405 

APROVECHE 
UNA GRAN 
INVERSION 

Este mes, la Red de Concesionarios Peugeot Talbot le ofrece 
una gran inversión: un ahorro de hasta 150.000 ptas. 

en la compra de un Peugeot 405, dejándonos 
su coche usado a cambio. 

Acérquese a su Concesionario Peugeot Talbot. 
Tenemos la inversión de su vida. 

Acción válida hasta fin de mes. 
PEUGEOT405 

EXPRESION DE TALENTO. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 u 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE . . ~ 

su conces1onar10 
PEUGEOT TALBOT 



VISOR 

Coca Cola en Getafe 
¡Agua Va ! 

¿ Viene "la sensación de vivir"? 
Durante la semana pasada, 
algunos medios de comuni
cación nacional, como el 
diario económico Cinco 
Días, llamaron a miembros 
de este semanario para 
obtener datos sobre la posi
bilidad de que la empresa 
multinacional Coca Cola, 
una de las más fuertes en el 
mercado internacional, si
tuara en Getafe una de sus 
plantas embotelladoras, la 
que abastecerá a toda la 
zona mediterránea y el 
continente africano. 
GETAFE EXPRES ya co
nocía por mediación de 
fuentes municipales muy 
autorizadas, la posibilidad 
de que Coca Cola estable
ciera en Getafe una de sus 
factorías . En comunicación 
con la planta de embotella
miento CASBEGA, sita en 
Fuenlabrada, nos informa
ron de que no tenían ningu
na información al respecto, 
al igual que la fábrica de 
Coca Cola en Madrid. Ra
fael Fernández, jefe de 
prensa de la compañía, afir
mó que <<es un medio 
bulo que surgió. El año 
pasado hubo una cierta 
carencia de latas en el 
mercado español. Enton
ces, para solucionar esta 

carencia, hay algunos pro
yectos en mente, algunos 
planes. Uno de ellos es el de 
instalar una planta de latas 
en los alrededores de Ma
drid, y una de las posibilida
des que se está barajando es 
Getafe. Pero, ahora mismo 
sólo es un estudio>>. 
Las negociaciones con la em
presa dependen de Pedro 
Castro, alcalde de Getafe, ya 
que como manifestó Francis
co Hita, concejal de Promoción 
Industrial, <<Una negociación 
de tal magnitud la lleva per
sonalmente el alcalde>>. 
Antonio Alonso, portavoz del 
ayuntamiento, señaló que 
<<los datos con los que 
cuento son incompletos, el 
que mejor conoce el tema es 
el alcalde>>. 
Cuando saltó la noticia, Pedro 

MUEBLES 
GETAFE 

LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO 

Avda. de las Ciudades,82 GETAFE 

GETAFE EXPRES 

Castro se encontraba de 
viaje en Moscú, acompaña
do por dos represeritantes 
de la oposición, del Grupo 
Mixto e Izquierda Unida. Así 
pues, cuando medios de co
municación locales y nacio
nales intentaron conseguir 
datos y declaraciones de 
las autoridades locales , 
resultó prácticamente im
posible. 
La inversión de Coca Cola 
en Getafe se promete, si es 
que llega, como una de las 
más importantes de las 
recibidas en la localidad, 
complementada con la 
creación de puestos de tra
bajo. 
Parece que esta vez, en la 
pugna que mantienen Ge
tate y Leganés por la pre
sencia de empresas impor
tantes en sus polígonos, 
Getafe puede llevar las de 
ganar. Tras el asentamien
to de Parque Sur y Tabaca
lera en Leganés, Getafe 
logró que la empresa de 
tecnología electrónica 
AMPER eligiera está locali
dad. Ahora le toca el turno a 
Coca Cola y su llegada a la 
localidad significaría un 
"tanto" impo·rtante para 
Pedro Castro .■ 

Quién dijo que Getafe no ten
dría un canal de remo olímpico. 
Pues sí lo tiene, y no en las 
lejanas riberas del Manzana
res, sino casi en el centro del 
pueblo. 
Las continuas roturas del cañe
rías, que se suceden en el tiem
po y en el espacio -ya les tocó 
el turno a las calles Escaño, Pe
rales y Madrid, ahora a Doña 
Romera-, convertirán a Getafe 
en la cuna de la navegación o, 
como mínimo en la tercera 
Venecia europea -tras la italia
na y Amsterdam-. La afición 
por el deporte acuático, de 
seguir así las cosas, se incre
mentará. 
Verdaderamente, con estos 
calores, se agradece la presen
cia de agua, pero ante la sequía 
imperante, creemos que es 
mejor guardarla hasta que lle
guen tiempos mejores.■ 

..__ ... La 
Esquinitaf 

Don Fadrique, 20 Getafe 

Página 9 



LOCAL 

José Manuel Alvarez, coordinador de DS en el Sur de Madrid 

"Lo mejor para medrar 
es el PSOE" 

Democracia Socialista ha surgido en la Zona Sur del 
descontento de varios militantes socialistas parleños por la 

gestión municipal de su partido y por la complicidad 
del comité local del PSOE con la ineficacia 
y las irregularidades de sus compañeros de 

partido en el Ayuntamiento. Parla fue el origen y el sur . 
madrileño es el objetivo. 

Getafe Expres 

José Manuel Alvarez Filgueira fue 
secretario de Formación del PSOE de 
Parla hasta abril de este año. Lo que vió 
y no pudo digerir le llevó a organizar el 
partido de Ricardo García Dambore
nea en el sur de Madrid. 

Getafe Expres.- ¿ Tan grave fue aque
llo como para impulsarle a abandonar 
el PSOE? . 

José Manuel Alvarez.- Mire, Demo
cracia Socialista surgió en Parla de los 
vicios políticos de mi antiguo partido: 
falta de honradez y de honestidad, de 
claridad y de eficacia y de arrogancia y 
prepotencia, incluso hacia los propios 
militantes socialistas, 
En Parla todo eso se concentró en el 
proyecto de un centro comercial plaga
do de irregularidades y que luego la 

"En ·cada municipio 
existe 

un Juan Guerra. 
O más" 

Democrácia Socialista: " La claridad detrás del polítito". Foto Miguel Martín. 

Página 10 GET AFE EXPRES 



Comunidad Autónoma ha desaconse
jado e informado qesfavorablemente. 
Así ha dado la razón a los militantes 
socialistas que fuimos críticos y a 
Democracia Socialista. 

G.E.- ¿Son exportables a Getafe y a 
otros municipios esos vicios que usted 
denuncia? 

J.M.A.- Lo son. Son exportables a los 
municipios de alrededor. EL PSOE, por 
sus características de partido electora
lista, es un buen lugar para cobijarse y 
medrar en toda la administración públi
ca Es un buen lugar pará personas sin 
principios políticos atentas a sus inte
reses personales políticos y económi
cos. 
En Getafe, en Leganés, también falta 
honradez. 

Según Democracia 
Socialista 

los alcaldes de 
Leganés y Getafe 
son "gendarmes" 
de Alfonso Guerra 
en el sur de Madrid 

G.E.- No pinta usted un panorama muy 
limpio .. 

J.M.A.- Mire, en cada municipio existe 
un Juan Guerra, no es un caso aislado. 
O más de uno, incluso. Los rumores y 
las pruebas arrojan sospechas de co
rrupción de cargos públicos socialistas 
o de personas muy vinculadas a ellos. 
Mucha gente concibe así al político 
como aquel que va a servirse del cargo 
público. 

LOCAL 

Concejales de Urbanismo: 

¿Sospechosos? 

La oposición parece tener un ojo en ellos y el otro en el resto 
de la gestión. Pide dimisiones y habla de sospechas y <<de 
convicciones morales» de corrupción. 
La oposición getafense pidió responsabilidades al concejal de 
Urbanismo, Jesús Neira, cuando en 1986, la Comunidad Autó
noma habló de especulación en la instalación de la galletera 
Proelga; la oposición parlefla exige la dimisión del alcalde, 
Pedro Bermejo, y de su concejal de Urbanismo, Alberto Rodri
guez, por presunciones de tráfico de influencias a favor de 
empresas gestionadas por socialistas y por visos de especula
ción. 
Rodríguez afirmó en un pleno que no le importaba la especu
lación en <<beneficio del municipio>>. La Consejeria de Poli
tica Territorial ha informado de que no ve los beneficios y 
desaconseja la instalación del centro comercial origen de las 
acusaciones de la oposición. 
Por cierto, ese centro comercial se instalarla sobre quince mil 
metros cuadrados propiedad de la familia del alcalde. 
Un último caso. la oposición de Leganés ha sido denunciada 
judicialmente por el alcalde socialista Fernando Abad por 
acusar a su concejal de Urbanismo, Isidoro Herrero, de tener 
desde hace unos aflos más bienes personales de los que le 
permite su remuneración municipal. La oposición denunció 
escasa transaparencia en la gestión urbanística leganense. 
El coordinador de Democracia Socialista en el sur de Madrid, 
José Manuel Alvarez, explica que <<Curiosamente resulta muy 
fácil reconvertir suelo rústico en comercial y que quien haya 
tenido el tino suficiente como para prever esas recalificaciones 
puede hacer un buen negocio e incrementar su patrimonio 
particular». 
Esto quiere decir que el suelo rústico, con un precio bajo, una 
vez recalificado en urbano para uso comercial o industrial ve 
aumentado su valor varias veces. La persona que en ese 
momentos posea el suelo o gestione su venta puede obtener 
pingües beneficios. 
Según Alvarez, <<el área de Urbanismo, mecanismo óptimo 
para desarrollar una ciudad equilibrada, se ha convertido en 
mecanismo óptimo para negocios de empresas fantasmas que 
crecen al amparo de recalificaciones de terreno y que en 
muchos casos ensombrecen la gestión de personas envueltas 
en sospechas de información privilegiada y de contactos 
directos con esas empresas>>.■ 

su mejor modo de vida. Y tenga en 
G.E.- Todo eso suena a palabras cuenta que eso, además, mutila la crí-

de DS en la Zona Sur, va dibujando así 
la silueta política de los alcaldes de 
Leganés, Fernando Abad, y de Geta
fe, Pedro Castro. 

mayores . .. tica interna. 

J.M.A.- Es un dato cierto, real y palpa- Los gendarmes <<guerristas» 
ble que sobre todo en la administración 
local algunos políticos han alcanzado José Manuel Alvarez, el coordinador 

GETAFE EXPRES 

Son <<hombres del aparato>>, con 
una pizca de crítica cuando piden más 
inversiones, y peones del hombre de 
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Introduce la pasión en tu vida. 

Concesionario Oficial: 

Ya está aquí. Esperándote en tu Concesionario. La pa
sión por el nuevo Uno. 

En cuanto lo veas quedarás atropado por su físico, ele

gante, armónico en proporciones y gran personalidad. 

Pedirás a tu Concesionario que te muestre su garro y 
atracción interior. 

Nuevo Fiat Uno. 
Te va a sorprender porque es único en funcionamiento. 
Económico, brillante y deportivo. Con una habitabilidad 

para estar a tus anchas, rodeado de confort y el placer 
de conducción que antes sólo se ofrecía en coches de 

categoría muy superior. 

Definitivamente quedarás envuelto en la pasión del Uno. 

No retrases más la cita con la pasión de tu vida . Ven ya a 

tu Concesionario y elige una versión para tu pasión. 

P.V.P. desde 998.000 Ptas. 
CILINDRADA POT.MAX. VEL.MAX. ACELERACION CONSUMO . 

VERSIONES 
(e.e.) (CV.) (Km/h.) 0-s-100 Km/h. o 90 Km/h. 

(seg.) (1/I00Km.) 
UNO 45/S 3/5 p. 999 45 145 17,00 4,6-0/4,30 

UNO60S3/5P. 1.108 57 155 13,90 4,50 
UNO SELECTA;_,_ 5 p. 1.372 72 157 14,00 5,40 

UNO 70 SX Le. 3/5 p. 1.372 72 170 11,40 5,20 
UNO TURBO;.,. 3 p. 1.372 118 204 7,70 5,80 
UNO D / DS 3/5 p. 1.697 58 155 15,90 4,40 

LORENZO SALCEDO, S. A. /IBlflll 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. TECNOLOGIA LIDER 



Alfonso Guerra y presidente de la 
Federación Socialista Madrileña, José 
Acosta. 

J.M.A.- Es obvio que esos dos alcaldes 
tienen una fuerte presencia en la Fede
ración Socialista Madrileña. Aseguran 
a José Acosta que los socialistas loca
les le van a apoyar. En consecuencia 
reciben más ayudas e inversiones, que 
no son tanto para su ciudad como para 
fomentar su carrera política. 
En el PSOE primero es el apoyo políti
co para mantenerse en el cargo y luego 
la buena gestión. Por ejemplo, Castro 

"Los rumores 
y las pruebas 

hablan de 
corrupciones 

de socialistas en la 
Administración 

Local" 

garantiza que nadie se mueve en el 
PSOE de Getafe y entonces tiene lo 
que pide. Acosta calcula : <<tengo tan
tas agrupaciones locales conmigo, 
pues a esas se ha de ayudar». 

G.E.- Según eso, cuando se acercan 
las elecciones hay más control interno 
y por tanto más inversiones para luego 
conseguir más votos. 

J.M.A.- Si hablamos del sur de Madrid, 
es el vivero del PSOE para su mayoría 
en la Asamblea autonómica. Las inver
siones llegan en los procesos electora
les, hasta entonces no se nota el es
fuerzo que permitirá equilibrar el sur de 
Madrid con el norte de la región. Tenga 
en cuenta que ahora, dentro de un año, 
tenemos elecciones autonómicas y 
regionales. 
De todos modos, desde el año 87 el 
PSOE ha entrado en desconexión con 
el ciudadano. Pero en la calle hay cada 
vez más recelo sobre la prepotencia, la 
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LOCAL 

"El monetarismo del PSOE no es socialista". Foto Miguel Martín. 

soberbia o la altivez de los socialistas. 
Se han separado profundamente del 
ciudadano. 
Democracia Socialista pretende reco
ger la honradez, la claridad, la eficien
cia y la participación ciudadana, un 
bagaje que el PSOE ha abandondo en 
el camino. 

G.E.- Sí, pero cuéntele eso al parado 
con subsidio que puede seguir hacien
do sus <<Chapucillas», al anciano al 
que llevan de viaje más que en toda su 

vida ... 

J.M.A.- Bien, pero es que en 1990 r¡o 
podemos seguir viendo los logros pú
blicos con los baremos de antes de la 
democracia. Demagógicamente ha
blando se pueden argumentar muchos 
logros, pero a finales del siglo XX un 
país que quiere estar en el progreso no 
se pÚede contentar con logros tan 
escasos o que sólo se consiguen con 
dinero. Eso no es socialista, lo puede 
hacer cualquier partido . ■ 
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Jesús Esteban, presidente del PP, inicia los trámites para la apertura de ~xpediente disciplinario 

''Ha habido malas intenciones 
personales y políticas" 

Las tensiones en el Partido Popular de Getafe se mantienen 
a pocos días de las elecciones locales internas. 

Jesús Carmelo Esteban, presidente local del partido, ha 
iniciado la tramitación de los expedientes disciplinarios que 

podrían afectar a miembros de su partido 
enfrentados con él, como Juan Francisco Acosta, Pedro 

Pingarrón y José Antonio Blázquez. 

ALUMINIOS 

• Soledad Galiana 

Las desavenencias internas en el seno del 
Partido Popular, conocidas a raíz de la 
publicación en este semanario informativo 
de la diffcil situación económica del partido 
en Getafe, han desenvocado en un claro 
enfrentamie-nto entre Jesús Carmelo Este
ban, presidente, y algunos miembros im
portantes de la cúpula local del partido, 
contra los que el primero quiere abrir un 
expediente disciplinario. 
El Partido Popular se enfrenta el próximo 
día 25 a unas elecciones internas en las 
que Jesús CarmEÍlo Esteban buscará el 
refrendo de la masa de 500 afiliados para 
continuar en su actual cargo de presidente 
de un partido que cuenta con unos gastos 
mensuales de 150.000 ptas. y que, actual
mente, ha saldado todas sus deudas 
<<incluso me atrevería a decir que tene
mos superavit>>. 

Las tensiones en el Partido Popular de 
Getafe, ¿son una ficción o se corres
ponden con la realidad? 
Entiendo que hay tensiones, no importan
tes en número, pero que están perjudican
do la situación social en el partido. Sí 
existen tensiones evidentes con grupos 
minoritarios que no superan la media doce
na que, bajo unas pretensiones que no me 
atrevo a calificar pero que, evidentemente, 
sospecho, han entrado en una dinámica de 
descalificaciones importantes que se ha
cen simple mente en la barra de los bares y 

TOMAS BENITEZ GARCIA S.A.1 
Teléfono: 

696 22 57 
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se dejan traslucir de manera muy velada 
en algunos medios de comunicación , por
que no tienen pruebas o valor suficiente, 
pero que están perjudicando enormemen
te la imagen del partido. Un partido que 
está en proceso ascendente, que ha con
seguido subir en un 70% sus votos. 

¿Qué personas son las que, directa
mente, están enfrentadas con Jesús 
Carmelo Esteban? 
Son_ personas a las que yo he dado mi 
confianza personal, como Juan Francisco 
Acosta; personas a las que yo recogí no 
hace más de diez o doce meses en mi 
partido, que han contado con mi colabora
ción y mi apoyo y que no han sido capaces 
de cumplir con mi confianza, caso de José 
Antonio Blázquez y de Pedro Pingarrón y 
algunos más. Pero me centro en estas tres 
personas porque creo que por los diferen
tes .cargos que ocupan en el partido en 
Getafe han adoptado actitudes de las que 
sí me siento muy dolido. 

¿Fueron entonces las deudas la "punta 
de lanza" a una carppaña de despresti
gio hacia Jesús Esteban? 
Total y absolutamente. Pero lo que más me 
duele es que no es sólo hacia mi figura , sino 
que se perjudica claramente a mi part ido. 
Eso es lo que me preocupa desde el puesto 
de mi responsabilidad política, por encima 
de los ataques a Jesús Carmelo Esteban 
como persona física. Pero, de todas for
mas, yo soy su responsable legal y a la 
persona con la que se identifica al partido. 
Me cuesta trabajo creer que alguien estu
viera preocupado por la situación económi
ca del partido en el fondo. Otra cosa es que 
esa realidad, que nunca he ocultado, pu
diera ser circunstancialmente utilizada 
para crear situaciones dramáticas que 
nunca han existido. 

¿Han existido filtraciones mal intencio
nadas por parte de esas personas, 
Acosta, Blázquez, Pingarrón a las que 

usted intenta abrir expediente discipli
nario? 
Aquí quiero aclarar una cosa. Yo, en la 
petición previa de expediente disciplinario, 
no he dado nombres, porque indudable
mente tengo que ser citado a declarar y dar 
pruebas. Yo, por tanto, no voy a prejuzgar 
si estas personas son culpables o no, si 
serán los tres , alguno de los tres .. . Lo que 
sé es que ha habido malas intenciones 
personales y políticas. Tengo pruebas que 
aportaré ante el comité de conflictos y 
disciplina si consideran los trámites previos 
para iniciar ese expediente. Cuando he 
hablado de esos tres nombres, los he dicho 
porque creo que son los más representati
vos, con los que la gente se ha identificado. 
Aunque tengo información clarísima al 
respecto , no quiero prejuzgar su culpabili 
dad. Yo me siento dolido con la actitud de 
estos tres señores, entre otros. 

.. 
¿Le ha de~epcionado la actitud de Juan 
Tomás Esteo, diputado nacional por 
Madrid del PP? 
Quiero romper una lanza a favor de Juan 
Tomás Esteo. En su obligación de conocer 
este problema, ha sido informado de una 
manera tendenciosa -es una palabra fuer
te, pero realmente simboliza lo que quiero 
decir- sobre lo que estaba ocurriendo en el 

LOCAL 

PP. Lo que ha ocurrido es que Juan Tomás 
Esteo se ha encontrado con una realidad 
que le han hecho ver como francamente 
preocupante. Entiendo que eso es lo que le 
ha hecho manifestarse como lo ha hecho. 
Creo que Juan Tomás Esteo va a ser muy 
consciente de lo que hay que hacer. Como 
lo que le preocupa, igual que a mi, es que 
la estructura del partido en Getafe y en la 
Comunidad de Madrid consiga las metas 
que nos hemos propuesto, va a estar en el 
lugar en el que resulte más Otil. Estoy con
vencido de que Juan Tomás Esteo va a 
estar a mi lado. 

¿Cómo se puede trabajar en la conceja
lía del partido cuando existen esas di
senslone~ entre usted y Juan Francisco 
Acosta? 
Esto siempre perjudica y dificulta el trabajo 
cotidiano de un órgano colegiado. Puedo 
decir que se pone el esfuerzo necesario 
para que esto afecte lo mer¡os posible. Al 
llevar la responsabilidad del grupo, ya que 
hablo en los plenos, trabajo todo lo que 
puedo. Lo que es cierto es que esta situa
ción lleve a un trabajo más limitado y a un 
trabajo extra individual que quizás retroce
da en los logros que el grupo pondría 
conseguir. Se acepta, aunque, insisto, con 
sobreesfuerzo .■ 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

- - -

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getaf e (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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Padres y profesores de los colegios Emilia Pardo Bazán y Miguel Hernández, 
pérmanecen encerrados en protesta por la integración de ambos colegios propuesta 

por la Delegación Provincial de Educación. Ello'significaría la reducción del profesorado 
a la mitad para atender al mismo número de niños. Además acarrearía graves 

problemas en el proyecto de integración para niños deficientes que siguen ambos cole
gios, que al pasar a ser uno, reduciría el número de centros de integración de 7 a 6. 

Menos profesores 
.P~ra .más alumnos 

El Ministe-rio de Educación aborta un 

........, 

.. 
. proyecto escolar progresista 

. ., ,., . 

,, 

§ --, ... 

• Soledad Galiana 

Desde el lunes 11 de junio, padres y profe
sores de los colegios Pardo Bazán y Miguel 
Hernández permanecen encerrados como 
·medida de presión por el proyecto del Mi

. hísterio de Educación de unir a ambos 
colegios en uno, la unificación mantendrá 
uñ solo equipo docente para atender a los 
alumnos de ambos colegios, que siguen un 
proyecto de integración: 
Con el encierro se exige que la fusión 
<<funcione sin pérdida de medios mate
riales y humanos>>. 
Los encerrados se quejan de que <<no se 
ha respetado el número de profesores 

Los colegios Emilla Pardo Bazán y Miguel Hernández defienden un proyecto 
educativo progresista. Foto Miguel Martín. 

· deapoyoquefuncionabanenambosco
legios. El colegio fusionado va a contar 
solamente con la mitad de la plantilla de 
apoyo a la integración y va a tener el 
doble de alumnos de integración». 
Algo, que según Jesús Palacios, director 
del colegio Emilia· Pardo Bazán, «no se 
puede tolerar>>. Otra de sus quejas son 
las promesas de la Administración: 
<<Solamente promesas que, cuando se 
van a hacer realidad con escritos, ya no 
son sólo promesas, sino mutilacio
nes>>. La situación del colegio fusionado, 
según lós ericerrados, va a ser mucho 
peor. 

11 <<Que la solidaridad se concrete en hechos>> 

Rafael Caño, concejal de Educación del Ayuntamiento de Getafe, mostró su 
desacuerdo hacia el encierro como medida de presión pero manifestó, en una 
carta enviada a los colegios, <<que en general, las fonnas que está adoptan
do la administración hacia esta serle de medidas no son las correctas y 
apoyará todo tipo de gestiones para que se cubran las necesidades de 
apoyo a la Integración». 
Adolfo Gllaberte, portavoz de IU, y el único representante de los grupos 
políticos municipales que acudió a la citación del colegio, manifestó la intención 
de su grupo de presentar una propuesta al Ayuntamiento para <<instar a los 
organismos del Estado y de la Comunidad de Madrid a que dialoguen». 
Ante el apoyo de Rafael Caño, exigió que «la solidaridad se concrete en 
hecho&>>.• 
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<<La administración lucha contra 
nuestro co_legio>> 

El proyecto que mantenía la Delegación 
Provincial de Educación para el colegio 
Emilia Pardo Bazán era que entrara en 
funcionamiento un centro de 16 unidades 
(aulas) hace un año. Cuando iba a· 
funcionar, <<Se empieza, el~!.'º pasado, 
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por decirlo de alguna manera, a luchar 
contra nuestro colegio. La inspección 
realizó una visita y tomó decisiones que 
no gustaron en el centro sin comprobar 
lo que se hacía, como la posible supre
sión. Estaba empujando los pasos del 
centro hacia lo que está ocurriendo aho
ra>>. 
Jesús Palacios porque la inspección esco
lar se intranquilizó por las características e 
innovadoras del colegio Pardo Bazán dis
ponían de profesores distintos para cada 
una de las áreas en cada ciclo, <<rotando 
los alumnos y alumnas por talleres>> . 
Este diseño de docencia sí aparece en el 
resto de los colegios, pero en el ciclo supe
rior, mientras que en el Pardo Bazán se 

. inicia en el periodo de preescolar. 
<<Hemos visto que es muy positivo, 
porque los niños y niñas conocen per
fectamente a todo el profesorado; la 
relación es abierta>>. 

Un colegio distinto 

Por.otra parte, el consejo escolar del cole 
gio Emilia Pardo Bazán sorprendió un tanto 
a la inspección , según manifestó el director 
del centro, al ser paritario. Esto significa 
que, si los profesores copan la mayor parte 
de la representación en el resto , en este el 
número de padres y profesores es el mis
mo. «Hay ocho miembros por parte de 
los padres y ocho miembros por parte 
de los profesores y profesoras>>. 
También se rompe el esquema de la direc
ción , ya que el consejo escolar del colegio 
funciona en forma de comisiones y el cargo 
de director se renueva anualmente. Jesús 
Palacios piensa que esta puede ser la 
razón principal que empujó a la Inspección 
a tomar esa actitud con el centro. 
Tras la primera reunión , la inspección 
señaló que la fusión crearía una sola direc
ción para ambos colegios, pero 
mantendría <<la preescolar y el ciclo 
medio en este colegio y el ciclo superior 
en el otro. Pero el 25 de abril se nos 
informa a la directora del otro centro y a 
mí que nuestros centros iban a ser fu
sionados>>. La preocupación principal es 
que los niños no cabían en uno solo de los 
centros. Ante ello, ambos directores se 
pusieron en contacto con la inspección, 
que había reconocido la imposibilidad de 
que se mantuviera el número de alumnos 
tras la integración de ambos colegios. 
Otro de los problemas que se plantean es 
el de la integración de niños, ya que con la 
unión de aulas el número de niños de 
integración se pasaría del número legal, 
aunque la ratio (el número de niño por aula) 
entraría dentro del número apropiado. 
Ante ello, la inspección y la delegación se 
manifestaron de acuerdo con que durante 
este año se mantuvieran las aulas. 
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La des-integración 
~os col~gios Emil!a Pardo Bazán y Miguel Hernández siguen el proyecto de 
1ntegrac1ón para niños con algún tipo de deficiencias motóricas o psíquicas, un 
proyecto deslabazado, según el director del centro, ya que se han cubierto mal 
las necesidades que crea la presencia de este tipo de nií'los y no se ha pensado 
en_ el ciclo_$uperior. <<Tenemos niños que este año han hecho sexto, ya que 
fuimos pioneros y nos adelantemos un año al proyecto de Integración, 
ahora no se les reconoce como niños de Integración>>. 
Se reaviva, ante este encierro, la polémica que Getafe vivió el mes pasado cuando 
padres, profesores y alumnos del colegio Ramón y Cajal se manifestaron durante 
el pleno extraordinario sobre el estado del municipio. El colegio Ramón y Cajal se 
encontraba con la posible marcha de alguno de los profesores que desarrollaban
el plan de centro. Para hacer frente el problema, se unieron catorce colegios de 
distintos municipios de la Zona Sur. 
La marcha de los profesores dificultaba el seguimient9 del proyecto de integración 
del centro. «Los proyectos de Integración es algo que la administración se 
sacó de la manga pero sin calibrarlas consecuencias>>. Según Laura.Lizaga, 
repre_sentante del consejo escolar del colegio Ramón y Cajal, el problema 
pnnc1pa~ emana de la no-regularización de los colegios con proyecto de 
1ntegrac1ón. <<Se nos trata como colegio públicos nonnales y corrientes 
cuando tenemos unas connotaciones especiales>>.■ 

<< Tenían ganas de despachar rápido>> 

A raiz de ello, piden entrevista con la Direc
ción Provincial a finales del pasado mes de 
mayo, pero la entrevista no llegó a realizar
se. Es entonces cuando piden entrevista 
con el subdirector provincial de educación 
de la zona sur, Antonio Fernández.'<<Me 
recibió bien, pero tenía ganas de despa
charme rápido y lo digo porque cuando 
comence a hablar del tema no tenía in
formación y me.señalaba que necesita
ba consultar todos los temas>>, según 
explica el director del Emilia Pardo Bazán, 

Jesús Palacios. El. representante de la 
Administración se comprometió a dar una 
contestación que no llegó hasta que 
ambos colegios le remitieron una nueva 
carta solicitando otra entrevista, fijada el 
día 6 de junio. Entonces se plantea el 
centro de 25 unidades. · 
Ante la contestación del subdirector, se 
celebró una asamblea en la que la asocia
ción de padres plantea celebrar otra para 
iniciar el encierro del día 11, que al cierre 
de esta edición continuaba, junto con mo
vilizaciones para exigir una toma de postu
ra por parte del-' Gobierno Municipal de 
Getafe .■ · 

Padres y profesores están preocupados por la fusión. Foto : Miguel Martín. 
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EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 

MODA - HOGAR - CAFETERIAS -
DISCOTECA -RESTAURANTES -SALA DE 
CONCIERTOS -HAMBURGUESERIAS -
CERVECERIAS - PIZZERIAS -BARES -
CROISSANTERIAS - DECORACION -
MOBILIARIO -JOYERIAS -JARDINERIA -
PELETERIAS -ALIMENTACION ~ GRANDES 

. ALMACENES -MERCADO DE PRODUCTOS FRESCOS -BRICOLAGE -
SALAS DE CINE - VIDEO CLUBS -FOTOGRAFIA - COSMETICA -
TIENDAS DE DEPORTE - GRAN APARCAMIENTO ... 

' ' ,,, Y HUCHO HAS DE LO QUE PUEDAS IMAGINAR, 

PARQUESUR 
UN MUNDO DE PELICULA.).{ 

VENTE DE PROTAGONISTA. 
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3.000.000 de pesetas 
gastó el 

Ayuntamiento en el 

<<Getafe Empresarial>> 

La IV edición de los premios <<Getafe Em
presarial >> supuso un gasto para el pue
blo de Getafe de 3.000.000 de pesetas. En 
dicha fiesta se entregaron numerosos 
premios a los empresarios y empresas 
más destacadas de Getafe. El acto tuvo 
lugar en un restaurante de la carretera de 
Toledo en una multitudinaria fiesta. Entre 
los premiados más relevantes se encon
traba Antonio Beteré, presidente de Flex, y 
gente tan destacada del mundo empresa
rial de Getafe como Antonio Barriopedro, 
director de Mahou. 
No obstante, el Ayuntamiento sólo pudo re
caudar en tan esplendorosa fiesta 
1.100.000 ptas. correspondientes al cobro 
directo de invitaciones. Este dato equivale 
a decir que más de .trescientas personas 
fueron expresamente invitadas por el 
Ayuntamiento de Getafe. El Ayuntamiento 
aprobó la semana pasada el pago de estas 
facturas que constan en el expediente.■ 

Cañadillas adjudicará el servicio de 
transporte de verano 

El concejal de Juventud y Deportes, Manuel Cañadillas presentó una moción 
para que se aprobaran los pliegos de condiciones para concertar directamen
te una empresa que lleve a cabo el servicio de transportes de la Campaña de 
Verano 1990. El Ayuntamiento ofrecerá a la empresa o agencia de viajes que 
se haga éargo del servicio de transporte una licitación de un millón y medio de 
pesetas. Se desconoce la empresa que llevará a cabo estos servicios. 

Por otra parte, el concejal de deportes también presentó una moción para 
contratar un monitor animador <<para la realización de trabajos especificas y 
concretos, no habituales». La licitación será de 500.000 ptas y el plazo de 
ejecución de 624 horas a partir del 25 de junio de 1990. El contrato dé' dicho 
monitor durará seis meses y sera prorrogable por idéntico periodo salvo por 
denuncia de alguna de las partes con un mes de antelación.■ 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE 
g GETAFE INICIATIVAS, S.A. 

crin -
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Para quienes quieran montar o ampliar su enipi'esa generando empleo .., 

MANA A SERA OTRO DIA. 
AYUDAS ECONOMICAS DE LA C.A.M. 

• SUBVENCIONES A FONDO PERDIDO 
• SUBVENCIONES DE INTERESES DE CREDITOS 
• SUBVENCIONES PARA ASISTENCIA TECNICA 
HASTA 35.000.000 DE PESETAS POR PROYECTO DE INVERSION 
PLAZO MAXIMO DE PRESENTACION DE PROYECTOS EN LA 
CONCEJALIA DE PROMOCION INDUSTRIAL: 30 de junio de 1990 
Información y asesoramiento: 
- Concejalía de Promoción Industrial 

Empresa Municipal Getafe Iniciativas 

C/. Ricardo de la Vega, 2 - 1 ~ planta 
Teléfono: 681 55 14 
Horario de atención al público: De 9 a 13 horas. 
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Estación de RENFE Getafe centro 

La estación no 
tiene a-uien la 

■ 

limpie 
La estación de RENFE. situada en la calle Ramón y 
Cajal-pre~en,a. ~n deplorable estado. Los viajeros 

que no tierien f.llás' rériíedio. qÚe hacer uso de ella, se 
ven obligados· a s.oportar las incomodidades que 

crean las obr·as, los escombros y las basuras. 
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• José Luis Grau 

Lo más curioso es que, al par_ecer, no 
hay nadie que sea responsable de la 
limpieza de la estación, y como dice el 
portavoz de Izquierda Unida en 
Getafe, Adolfo Gilaberte, "unos 
por otros, la casa sin barrer. Lo 
que es una realidad es que se trata 
de una situación lamentable". 
Lo cierto es que hace varios meses, 
Izquierda Unida planteó que, a partir 
del vallado de la vía férrea, como 
consecuencia de la racha de acciden
tes que se estaba produciendo, sobre 
todo en-la zona de San Isidro, algunas 
zonas -han empezado a convertirse 
en auténticas escombreras, tánto por 
bolsas dómiciliarias ·de basura como 
por el acceso de los coches a algunas 
de estas zonas. Según Adolfo 
Gilaberte, "nadie se ha dedicado a 
limpiar esas zonas. Nosotros, 
cuando planteamos la propuesta, 
lo que haciamos era preguntar, ya 
que nadie se acababa de definir 
como responsable de ello, a pesar 
de que RENFE, cuando hace algún 
servicio público suyo, es el órgano 
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social que se encarga de expro
piar". 
La verdad es que no se sabe si la 
responsabilidad recae sobre el Ayun
tamiento, sobre RENFE, o sobre la 
Comunidad de Madrid, y mientras se 
echan la culpa unos a otros, la situa
ción se va agrabando progresivamen
te. Adolfo Gilaberte, desde su posición 
de Concejal y portavoz del grupo de 
concejales de Izquierda Unida, no ha 
decidido todavíala medida que se va a 
tomar ante esta lamentable situaéión : 
"al final, no sabemos lo que habrá 
que hacer, si dirigirnos directa
mente a RENFE con firmas· de los 
vecinos afectados que se están 
encontrando ya con situaciones de 
malos olores, y exigirles que lim
pien los terrenos quen, en teoría, 
son propiedad suya. 

LOCAL 

Según el Jefe de Estación, que por lo 
visto es un personaje anónimo, ya que 
como él mismo reconoce, "yo no 
tengo nombre aquí en el ferroca
rril", y que por otro lado, deja bastánte 
que desear en lo que a educación se 
refiere, toda la responsabilidad recae 
sobre el Ayuntamiento. El anónimo 
Jefe de Estación, afirma que , "esos 
departamentos son de la Comuni
dad de Madrid y están a cargo del 
Ayuntamiento de Getafe. Ellos 
quieren que los limpiemos noso
tros y nosotros sólo limpiaremos el 
paso inferior nuestro, el de los 
andenes, pero el suyo que-lo lim
pien ellos". 

Se pasan la basura de unas "autoridades" a otras. Foto : Miguel Martín. 

Por otro lado, en la gerencia de cerca
nías de la Comunidad de Madrid, afir
man que la responsabilidad de todos 
esos escombros y basura, corres
ponde al personal de las obras que se 
están llevando a cabo. Piensan que 
estás obras quedarán finalizadas 
este mes, para proceder a su inaugu
ración lo antes osible, y un portavoz 
de dicha gerencia reconoce que "es 
cierto que lf1 0stación se encuentra 
en muy mé estado". 
Gonzalo ( zález, miembro de la 

Más obstáculos: ¡Cómo si subir no costará bastante!. Foto Miguel Martín. 

GETAFE EXPRES 

Concejalía de Transportes, de clara 
que la limpieza no es competencia del 
Ayuntamiento y, por tanto, correspon
de a RENFE o a la Comunidad de 
Madrid. 
Mercedes Alcalá, portavoz del CDS, 
afirma que "se trata de una actitud 
negligente por parte de la adminis
tración competente. Si son resi
duos urbanos, es competencia del 
Ayuntamiento que debe eliminar
los de allí aunque, sea de forma 
excepcional y evitar que este pro
blema se pueda repetir en lo suce
sivo. Si son escombros, la compe
tencia corresponde a la construc
tora. RENFE, que es la que adjudica 
esas obras, debería obligar a la 

·. constructora a eliminar dichos 
residuos. Los únicos perjudicados 
son los ciudadanos de Getafe que 
tienen que utilizar esas instalaciuo
nes". 
Como se ve, nadie quiere hacerse 
responsable . de mejorar el ya muy 
deteriorado estado de la estación, y lo 
cierto es que es una vergüenza acer
carse a ella. Tanto el Ayuntamiento, 
como RENFE, como la Comunidad de 

,Madrid, tercero en discordia, se limi-
tan a pasarse la "bola" de la responsa
bilidad y, cuando pronto tendrá lugar la 
inauguración de las mejoras en la 
estación, . aún no se sabe si está se 
encontrará en un estado presentable. 
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¿ES CARO EL SEGURO DE SU AUTOMOVIL? 
A. AGUSTIN PEREZ S.L. 

CORREDURIA DE SEGUROS 
EN GETAFE LE OFRECE: 

EN PINTO 
C! Ramón y Caja!, 33 

Telf. 683 86 20 
Pº Dolores Soria, 1 

T elf. 691 00 08 

EN LA 

LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO, 
SEGURIPAD, GARANTIAS, RAPIDEZ 

Y UN DESCUENTO DE HASTA UN 40% 

A.G.F. 
SEGUROS GENERALES 

¡¡NO LO OLVIDE, CONSULTENOS!! 

MUTUA SEVILLANA DEL TAXI 
(Si el valor del seguro de su vehíc·u-lo no-f19Úraen--esta lista consúltenos) 

MARCA TODO Tercero y Tercero con 
SEA! RIESGO Cristales Robo y Cristales Terceros --* tto ••o * Málaga 1.5 GLX 74.834 29.321 34.965 26.093 - -Ibiza 1.5 71.444 29.321 34 350 26 093 

Pagos Fraccionados Ibiza 1.2 61.584 25.037 29 37q 23 020 • 
Panda 45 48.663 23 587 26 j 10 21 570 

RENAULT sin recargo en todas 
Renault 5 TL 52.481 23.587 28 844 23 C20 las modalidades. 
Renault 19 GTS 78.559 25 037 31 549 23 020 
Renault 11 GTL 69.747 25.037 30 464 26 093 
Renault 21 GTS 85.030 29.321 36.266 26 093 

Libre elección de ~ · Polo Clasic 61.584 25.037 29 379 23 020 • 
ClíKOEN 'T'_ 11 1a11eres. 

Citroén BX 19 RD 88.428 29.321 36 .630 26 093 
Citroén AX 11 RD 61.584 25.037 29.379 23020 
Citroén AX 1.4 TRS 64.978 25037 29.813 23.020 

Peritaciones el Cilroén BX 14 E 75.162 25.037 31.114 23.020 • en 
TALBOT acto en nuestros cen-

Talbot Horizon LS 66.674 25.037 31.114 23020 

tros de peritación. Talbot Samba GL 5v 55.809 25.037 29 037 23 020 
Talbot Solara LS 63.281 25.837 30.060 23 020 

PEUGEOT 
Peugeot 205 GL 61.584 25.037 29.379 23.020 • Peritación en 24 ho-
Peugeot 405 GL 91.796 29.321 37 .134 26093 
Peugeot 309 SR 81.632 29.321 35.833 26093 ras en el taller que Vd., 

FORO elija. 
Fiesta Super Hit 58.438 21.570 
Fiesta CL 65.224 23.587 28.146 21.570 
Orión 14 5v 70.067 25.037 30.464 23020 
Sierra 2.0 85030 29.321 36.266 26093 • Pago de siniestros -

OPEL inmediato en nuestras Opel Corsa LS 5v 56.741 23.587 27.495 21.570 
Opel Corsa TR 52.461 23.587 26.844 21.570 oficinas. Opel Kadett 1.6 78.235 29.321 35.398 , 26093 

FURGONETAS 
Ebro 275, Ebro Combi 114.224 40.316 46.828 37 088 • Descuentos de has-Nissan Vanette 121.318 40.316 .47..778 37.088 i• 
Nissan Vanette CH 137.861 40.316 48:997 37 088 ta el 40%. Fiat Ducato F 13 130.781 40.316 48.346 37 088 
Mercedes Benz 100 130.781 40.316 48.346 37.088 
Mercedes Benz 120 134.192 43726 51.756 40.498 
Mercedes Benz 140 130.781 40.316 48.346 37 088 
Avia Combi 1.0TD 114.224 40.316 46.828 37088 ())(())(())(() 
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DEPORTES 

Tres centrocampistas, entre ellos Loren, un defensa y un delantero 

Cinco nuevas caras 
para el Getafe C.F. 

Fernando Sierra, entrenador del Getafe un año más. 
Foto: Miguel Martín. 

GETAFE EXPRES 

e J.L.C. 

No tardó mucho el Getafe C.F. en fichar a los jugadores para 
la próxima temporada . Para ello Fernando Sierra y su 
equipo técnico han traído a cinco jugadores. De entre ellos 
tres desempeñaran sus funciones en el centro del campo, 
línea que fue la más criticada durante la temporada pasada. 
Un defensa y un delantero completan el capítulo de fichajes. 
Pocas bajas sin embargo ha dado, de momento, el Getafe. 
Tan sólo los cedidos Romero y Pozo que dejan definitiva
mente el Getafe para ir al Rayo Vallecano y al Atlético 
Madrileño respectivamente. Y otra posible baja ,la de Ange
lín, que ya se da por hecha en Salamanca. 
Así opinaba Fernando Sierra de sus nuevos jugadores : 

• Angelín (Pegaso), centrocampista 

«Es lateral izquierdo y se puede adaptar también al medio 
izquierdo. Es un jugador muy rápido con mucha técnica, que 
va bien de cabeza. Es un jugador muy completo» 

• Teto (At. Tomelloso), defensa 

«Es un jugador polivalente, que puede jugar lo mismo de 
lateral, que de medio, que de libre. Es un hombre que se 
adapta en la zona defensiva a cualquier puesto. Tiene un 
gran disparo>> 

• Felix (At. Tomelloso), delantero 

«Es un extremo superhabilidoso al que conocía desde que 
jugaba en el Majadahonda. Es muy rápido, dificulta el 
marcaje de los defensas y va a ser un punta bastante 
importante>> 

• Loren (Salamanca), centrocampista 

«Es un hombre de mucha envergadura, muy fuerte. Un 
hombre que trabaja 111uy bien, veterano y que sabe de que 
va el tema>> 

• López (La Solana), centrocampista 

«Es un hombre que juega muy bien en la media punta y en 
el centro del campo puede jugar en cualquier puesto. Pega 
la pelota que la rompe con la derecha y pienso que es un 
hombre muy aprovechable>> . ■ 
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AHORA 
ES EL MOMENTO 
DE COMPRAR 
UN OPEL KADETT. 
Le financiamos durante 45 
meses, dando una entrada 
del 10% y comenzando a 
pagar en diciembre. 

Además, le sobrevaloramos 
su viejo vehículo usado 
«muy" bien» 
(según gama) 

• Promoción válida para todos los vehículos en stock 
comprados y matriculados DURANTE ESTE MES. 
Venta a flotas , consulte a su Concesionario Oficial 
Opel. 

GEMOSA 
C/ MADRID, 121 28903 GETAFE 

TELEFONO: 681 69 12 
Concesionarios Oficiales 

OPELS 
Mejores por experiencia 
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Hombre po~ _hombre 
Este semanario ha querido conocer la valoración de diversos medios de comunicación sobre los nuevos 
fichajes del Get.=ife .. .Les ofrecemos los comentarios de algunos periodistas deportivos que han seguido 

durante la pasada temporada el juego de las cinco altas de Las Margaritas. Unan a ello su propia 
experiencia en la próxima campaña 90-91 . 

Loren (Salamanca), centrocampista 

«Ha jugado muy poco porque ha habido 
gente muy válida en su puesto. Nunca contó 
con el beneplácito de la afición porque las 
veces que salía no encajaba en los esque
mas, incluso tuvo unas declaraciones muy 
fuertes contra el público y eso casi le apartó 
del equipo. Es un jugador bueno, luchador 

· que ló da todo por el equipo y que incluso 
puede servir para organizar un poquito cuan
do hay tensión . Los últimos partidos si jugó 
pero lo hizo muy irregularmente tirando a 
mal. Ni salió con Caturla ni salió a penas con 
Rezza lo que le ha hecho pasar con más 
pena que gloria por Salamanca>> 

Eduardo Blanco, Radio Salamanca 

GETAFE EXPRES 
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Tato (At. Tomelloso), defensa 

<<Esta temporada ha tenido muy mala suerte porque ha estado lesionado 
casi toda la temporada por un golpe en la rodilla. Es un defensa libre que va 
muy bien al cruce y que saca la pelota controlada sin jugar al patadón. Acude 
al remate cuando hay faltas o corner porque tiene mucha envergadura>> 

Jesús Gallardo, Radio Surco (Tomelloso) 

López (La Solana), 
centrocampista 

<<Es un jugador bastan
te técnico, quizá un poco 
pesado porque se pasó 
una temporada sin ju
gar. Es el típico medio 
volante organizador del 

. juego. Si se cuida un 
poco puede jugaren 2ª B 
perfectamente porque el 
grupo de Tercera donde 
ha jugado este año era 
muy fuerte>> 

Aurelio Maroto, Radio 
Surco (La Solana) 

Según ha comprobado Getafe Expres Félix 
ha mantenido ·una gran regularidad a lo largo 
del campeonato. Maneja bien la pierna iz
quierda y tiene capacidad para subir con rá
pidez por la banda hasta centrar. El Getafe lo 
puede utilizar para mantener resultados, ya 

:.. que también es un gran defensor. 

Félix (At. Tomelloso), 
delantero 

«Ha jugado esta temporada 
alternativamente. Es bastante 
habilidoso con el balón en los 
pies y le pega bastante fuerte 
al balón. Jugaba casi siempre 
se.gundas partes y se conver
tía en el revulsivo del Tomello-

Jesús Gallardo, Radio Surco 
(Tomelloso) 
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GETAFE HABLA 

¿Como calificaría la temporada del 
Getafe Club de Futbol? 

Las aspiraciones del Getafe C.F. a principio de temporada no eran otras que las de situarse 
entre los cinco primeros. Sin embargo la calidad del equipo azul les llevó a un segundo 

puesto que supo a poco. La exigente afición de nuestro localidad se fue, a pesar 
del subcampeonato, sin poder ver al Getafe en segunda división. 

• Guillermina Morata 

Pedro Luis Arias, socio del Getafe 

"Conseguir el segundo puesto ha sido 
un fracaso" 

<<La temporada del Getafe a pesar de quedar los segundos clasificados, en cuanto al 
juego realizado no me ha parecido bueno, porque en el campo municipal de Las Margaritas 
se ha visto futbol con cuentagotas. 
Es lo de siempre, los resultados son los que cantan y de alguna manera la directiva y la 
mayoría de la afición han celebrado ese segundo puesto, que yo considero como un 
fracaso, porque se ha dejado escapar una oportunidad de oro para subir a Segunda 
División A».■ 

. Miranda Olavarria, el socio más antiguo del club local 

"Han jugado con garra y entusiasmo" 

«Ha sido una temporada positiva, alcanzar el segundo puesto es muy im~ortante, hemos 
jugado para conseguir el primer puesto, pero támbien los segundos cuentan. 
Si se mantiene la estructura principal del equipo en ia temporada que viene se podrá subir 
a Segunda A. 
En general, el juego del equipo me ha parecido bueno porque han sabido cerrar, se han 
conjuntado y sobre todo han defendido con mucha valentía y con técnica. 
Lo que hace falta es más afición, el Getafe tiene pocos socios. Un pequeño cambio en el 
juego y una gran afición daría muy buenos resultados>>.■ 

José Antonio Fletes, socio n21202 y último del club 

"Podían haber quedado primeros" 

«El juego ha sido bueno aunque han fallado demasiado en casa, creo que falla el centro 
del campo, además tenían a Sebas lesionado y eso tambien ha influido. 
Esta hubiera sido la temporada idónea para subir a Segunda-A, porque la temporada que 
viene está el Castilla y el Atlético de Madrid y es muy difícil que el Getafe pueda ascender. 
Con ser terceros les bastará>>.■ 
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Angel Torres, ex-directivo del Getafe C.F. 

:"se ha perdido la ocasión histórica de 
' 

ascender" 
<<Creo que deportivamente han hecho una buena temporada, incluso había un buen 
equipo y podían haber quedado más arriba. Se ha perdido la ocasión de subir a segunda 
y esperemos que,la afición no se desmoralice. 
Se disponía de uno de los presupuestos más grandes del grupo y se podía haber hecho 
algo más que quedar los segundos. Este puesto no está justificado, el Getafe debería de 
haber sido campeón, pero bueno ya no sirven las lamentaciones, lo que hace falta es que 
se·corrijan errores y bueno, decir que no van a tener otra ocasión histórica como la de este 
añO>>.■ 

Ezquiel, presidente de la Peña deportiva "La Amistad" 

"La culpa es del entrenador" 

«En lo deportivo mi valoración es positiva aunque han sido más los objetivos que lo 
desarrollado por el equipo. El objetivo ha sido quedar segundos pero no se ha visto jugar 
al futbol, nada más que un ratito el día del Lan,greo y el día de la Ponferradina. 
El juego ha sido nefasto, lo que ha fallado ha sido el entrenador. Cuando se tiene calidad 
humana, cuando se tien~n juga~ores con más o menos clase y cuando se tiene al máximo 
goleador y no se ve un ·juego efectivo, creo que la culpa es del entrenador. 

·~ Pienso que no ha sabido dar el juego idóneo, o no ha sabido acoplar a los jugadores en 
• el lugar adecuado. Yo le he visto demasiado conservador, se ha montado con tres 

ju,gadores arriba y tres abajo que eran buenos, pero el centro del campo no ha funcionado 
durante toda la temporada>> .■ 

Antonio Alonso, concejal de Hacienda del Ayuntamiento y socio del Getafe C.F. 

"El equipo ha hecho una campaña sensacional" 
¡ 

«Desde el punto de vista deportivo ha sido una buena temporada, el Getafe ha sido un equipo competitivo. 
Económicamente estaba situado en un nivel medio dentro de la Segunda-8, y teniendo en cuenta estos medios 
económicos y humanos, yo diría que ha hecho más de lo esperado. 
En definitiva, la temporada ha sido muy buena y ese segundo puesto es excelente>>.■ 

Ricardo Frutos, presidente del la Peña deportiva "El Madero" 
1 

"No ha sido todo lo brillante 
que esperabamos" 

Esperábamos el ascenso y no conseguirlo ha supuesto una desilusión entre los socios del 
Getafe, pero dentro de lo que cabe hemos quedado en una posición bastante cómoda. 
El problema que tiene el equipo es que hay poca afición y con poca afición no se puede 
mantener un equipo puntero para poder ascender. 
El juego ha estad~ bastante bien dentro de las posibilidades del equipo, tampoco podemos 
pedir peras al olmo. Pero creo que la temporada que viene, con la reestructuración que 
se está planificando, seremos uno de los equipos que subamos>>.■ 

' 
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Hiper Getafe 
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APARCAMIENTO GRATUITO EN -letsOTANO 
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¡VEN A COMPROBARLO! 
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Para remc1tar, casi nos queman 
la plaza. ¡Qué gracioso! 

• Julian Zarzosa 

Segundo y último artículo dedi
cado a analizar la Feria de la 
zona sur. En el primero est~vi
mos profundizando, en i:Jna 
serie de anécdotas, que si qü_ie
re, y así lo han hecho muchos 
lectores, las puedo defi·ntr , 
como"pijotadas". Mi opini6•~• es 
que, si se quiere organizar l)na 
feria, hay que cuidar todos ·1os 
detalles, he dicho todos. 
"Pijotadas" como dice el otro, 
pero tengalo por seguro, cu_i
dando todos estos detalles 
avanzaríamos para conseguir , 
el logro final UNA PLA?'.A DÉ 
TOROS PARA GETAFÉ YA .. . 
¡PERO YA! 
Nota: No se si para cabrearme, 
la semana pasada me dijeron 
que este Ayuntamiento se 
había gastado 150.000.000 
millones en la construcción de 
unfrotón. Yo, hasta no compro
barlo, me abstengo de "opinar. 
Pero como sea verdad, alguno 
va a tener frontón para rato, · 
seguro. _ 
Entrando en un análisis de lo 
que no es parafernalia, tengo 
que decir. Los carteles este año 
estuvieron bien "remataos" .. 
La primera novillada flojisima. 
Tenía que haber entrado en 
esta un rejoneador y haber 
prescindido de Gitanillo Vega, 
por poner un ejemplo. Los 

PERFUMERIA 

••~••11~lliefiill1i1i11~•••••••• 
tP!Rm!Pl9~§§ \U 

•~•1~;1111Jf i[e.Ui~11~~•••• 
LENCERIA 

Centro Comercial CALLE MADRID 
LOCAL Nº 16 GETAFE 

GETAFE EXPRES 

~, ◄ :::-J 
~ 1r,we¡,¡,a,(r,e-

Le pagamos 1600 ptas. 
por su vieja· camara 

aunque no funcione 

EN JULIO AL REVELAR SU 
CARRETE, 

REGALO SORPRESA SEGURO 
+ 

CARRETE y AMPLIACION 

Avda. Espa°ña, ,/ . Té1ef.- 6$1 93 Ó2 ·· ~ 
- GETAFE-

.. 
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• .. 
• 
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demás carteles bien. Destacar 
la novillada del día 6 con El niño 
de Leganes , Jesulín y Chama
co, cartel de lujo, que el público 
no respondió al esfuerzo de la 
empresa de traer un cartel de 
plaza de primero. Otra vez 
será. 
En lo-referente al ganado, pues 

. lo de siempre, hay que decir 
que ni se P.asan ni se quedan 
cortos· con la media, de uria 
plaza portatil, de cualquier 
pueblo de la Mancha, por poner 
otro ejemplo. 
Sobre los toreros decir que 
ninguno destacó, y con esta 
postura quedamos bien con 
todos, que tampoco esta mal el 
no acarrearte enemigos, ¡oh 
nol. 
Es obligatorio enviar nuestros 
más apasionados y grande's 
deseos para que el bravo de 
Fermín Vioque se restablezca 
pronto de la lesión (se rompió el 
femur ó mejor le rompió el 
femur), y que el año que viene 
nos demuestre lo que es un 
TORERO. 
El último día de fiesta, alguien , 
no se por qué motivos guiado, 
acercó un contenedor a la pla
za y lo prendió fuego. Para mi 
eso solo lo hace un tonto gam
berro. No hay que hacer más 
comentarios, pero podía ha
berse incendiado lo que usted y 
yo estamos pensand.o .■ 

COPICENTRO 
e 

PAPELE.RIA 
FOTOCOPIAS e 
IMPRENTA . 
PLASTIFICADOS , 

ENCUADERNACION 
SUMINISTROS OFICINAS 

•. ·r~- ·· REGALOS 

C/ MADRID,34 Tel. 695 25 19 
. . , . . GETAFE 
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Informática NOBEL 
INFORMATICA 

BASIC 
- D BASE 111 + In ~ t o 
- D BASE 111 + P ' t · ación 
- WORDSTAR ' 
- WORDPERF 
- LOTUS 
- SYMPHONY 
- OPEN ACCESSm.JJI& 
- AUTOCAD 

ETODOINTERDIRECT 
UDIOVISUAL 

<G UPOS 
· UCIDOS 

- , 
1 RENTES 

.. i-.1.tiiili"ti"rl'vS 

LES 
E 
CIPIANTES 

LIMITADAS 

INFORMACION Y RESERVAS: C/ MADRID 20 - Telf. 6810512 
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o 
resopal 

.... •-s ... ·"'." ""· .. ,,,,,...,....N ... " t'LA l ll,A~ ~ULUl,IU t:~ 
para su trabajo de: 

* ROTULACION 
* ACRISTALAMIENTO 
* DECORACION 
* MANTENIMIENTO 

, 

Les' esperamos en nuestra tienda de: 
C/ MADRID, 87 GETAFE . TELEF .- 695 66 12 



CULTURA 

Más de 160 caballos desfilaron apoyados por el entusiasmo del público 
. . . : . .· . . . 

V Romería Rociera: La imagen 
e G.M. 

Unas 100.000 . personas 
participaron el pasado fin 
de semana eri la V Romería 
organizada por la Casa de 
Andalucía de Getafe y que 
contó eón . la pari:icipación 
de casas y · agrup9ciones 
cultural,es de toda la zqna 
sur dé Madrid e incluso de · 
la c~pitaL · , 
El acto comenzó con la po
pular misa de romeros en la 
que todos los romeros se 
hermanan e inician juntos 
el camino hacia el Cerrode 
los Angeles, Allí se instala
ron 16 carro:¡1:as y 17 carros 
de mulas formando un cír
culo, en el cµal se inlciaron 
las actuaciones de wupos 
Rocieros y bail·es entre l_ós 
asistente~, · · 
Pedro Alonso, director ar
tístico de la Casa de Anda
lucía comentó a GETAFE 
EXPRES el sentir de esta V 
Romería, <<quiere ser un 
reflejo poco más o me
nos real de la de Almonte. 
Quiere ser una Romería 
Rociera con tradición 
arraigada a nivel cultural 
y por la expresión y la 
forma, eh cuanto a llevar 
la Virgen por el camino. Y 
quiere ser una romería 
popular unas fiestas para 
todo el que sienta la cul
tura y el arraígo anda~ 
IUZ>>. 
Tan solo una diferencia se
para a la romería de Huelva 
de la de Getafe, la peste 
equina; por fortuna los 
andaluces residentes en 
Madrid sí han podido disfru
tar de la agilidad y viveza 
que dan los caballos . El 
desfile se realizó con 160 
caballos que provienen de 

GETAFE EXPRES 

de una d,evoción 
Una ~ezcla de tradición, devoción y alegría 
son los elementos esenciales que rodean a 

, una Romería Rociera. 
LaVirgen del Rocío a hombros de los 

feligreses, cuadras de caballos y bailes 
flam_encos conforman el ambiente de un fin 

de semana rociero. 

las caballerías de Toledo, 
brindando al público un 
bello espectaculo, 

Novedades de este al'ío 

Durante la romería de este 
año se realizó el recorrido 
que · hace la Virgen del 
Rocío en Almonte (Huel
va), 
La tradición es hacer el ca
mino portadas las herman
dades durante unas diez 
horas. En Getafe se reco-

rrieron todas las carretas 
con la virgen a hombros, 
para que todas las asocia
ciones y carretas puedan 
expresar su fervor y ale
gría. 
También se puede conside
rar como una novedad el 
alto presupuesto económi
co con el que se ha conta
do: 2,065,000 pesetas ha 
sido la cantidad más alta 
con la que ha dispuesto la 
Casa de Andalucía para 
organizar una Romería. 

Superados los 
problemas de los 
primeros al'íos 

La Romería Rociera · co
menzó a celebrarse hace 5 
años y no salió con la ima
gen de la Virgen del Rocío 
sino con un cuadro suyo y 
dos carrozas medianamen
te adornadas. 
En la siguiente romería ya 
tuvieron su propia Virgen 
con su carro de mulas y se 
les agregó alguna que otra 
peña. 
Fueron años duros porque 
era la primera vez que se 
hacia actos de este tipo en 
nuestra localidad, además 
el clima no acompañaba, 
tormentas y lluvía festeja
ban junto con los andaluces 
esta tradición . Desde el año 
pasado la directiva de la 
Casa de Andalucía decidió 
montar la Romería en junio 
para evitar los problemas 
climatológicos. 
Según la organización la 
romería de este año es la 
mejor realizada hasta 
ahora, << se va a cumplir 
el objetivo que nos plan
teamos, ser una realidad 
en cuanto a tradición. 
Pero hay que introducirlo 
poco a poco; nosotros 
sabemos que no esta
mos en el monte y que no 
sólo se hace para andalu
ces fervientes, sino que 
se hace para una ciudad 
como Getafe donde hay 5 
o 6 arráigos de cultura. 
De alguna manera la 
gente que se viene con 
nosotros se tiene que ve
nir por convencimiento y 
lo estamos consiguien
do>>. ■ 
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GABINETE RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 
* ECOGRAFIAS 

Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA ESFERA 
MEDICA - U. MADRILENA - y Particulares. 

Horario: ., 
Lunes a Viernes de l O a 13 y de 15 d 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 

COMPLEJO 

DIA 23 DE JUNIO 

NINO RIVERO 

(HUMOR) 

LAS MORERAS 

ACTUACIONES 

DIA 30 DE JUNIO 

FUENTE VIEJA 

(RUMBAS Y SEVILLANAS) 

DIA 7 DE JULIO 

ROSA DE ESPAÑA Y 
JOSEARCOS 

(CANCION ESPAÑOLA) 

• RESTAURANTE 
• SALONES PARA BODAS Y COMUNIONES 

Calle Madrid, 143 antiguo (final) 
Junto aparcamiento de Rente en Las Margaritas 

Teléf. 696 21 75 GETAFE 

• SALON PRIVADO PARA COMIDA DE EMPRESAS 
• CAFETERIA PUB 
' AMPLIAS TERRAZAS 
• GASOLINERA 
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CULTURA 

VII feria del libro de Getafe 

Faltó la feria 
Para que una feria llegue a 
serlo, necesita, además de 
casetas y oferta, público. 
Esto fue, precisamente, lo 
que faltó en esta edición de la 
feria del libro en Getafe. 
La 7ª feria del libro de Getafe, 
a pesar de recaudar la pre
sencia de algunos escritores 
de moda, como el autor de 
novela negra Juan Madrid, 
asiduo a conferencias, o la 
periodista Rosa Montero, no 
tuvo el éxito que se espera
ba. 
El viernes, 15 de junio, a las 
19:00 horas, tuvo lugar la 
presentación de la fe ria y u na 
posterior conferencia de 
Juan Madrid. La asistencia 

fue escasísima. 
La "capital de la Cultura y 
ciudad universitaria" parece 
que adolece -esto es, tiene 
los mismos vicios- que el 
resto del país. La atracción 
por la lectura es inexistente 
y los escritores de la nueva 
narrativa, unos perfectos 
desconocidos. 
La feria del libro, situada 
este año en la Plaza de 
España, no ha contado este 
año con el beneficio de los 
paseantes que encamina
ban sus pasos hacia el cen
tro del pueblo. ¿Falta de "di
fusión"?, ¿defecto organiza
tivo? O, simplemente, ¿des
conocimiento de las aficio-

EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
e I. G - Parcela e -22 
Teléf. 682 81 82 

GETAFE EXPRES 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

nes de los getafenses?. 
Esperemos que durante la 
semana, aumente la asis-

tencia de público y la Feria 
del Libro sea precisamente 
eso . ■ 

Guía del vehículo de ocasión 

M-4453-FS Cltroen BX TRD 650.000 ptas. 
M-0755-EN Cltroen VISA 225.000 ptas. 
M-1770-ES Peugeot 505 SRDT 600.000 ptas. 
M-4640 HD Superclnco Turbo 750.000 ptas. 
M-8956-GJ Cltroen CX Turbo 1.000.000 ptas. 
M-4915-DL Lancla 240.000 ptas 
M-6225-HV Polo Clasic 650.000 ptas. 
M-0404-EY TAGORA TO 700.000 ptas. 
M-1089-FL Ford Siena 725.000 ptas. 
M-5534-GF Seat-lblza 600.000 ptas. 
M-7321-ET Seat-Rltmo 150.000 ptas. 
M-7099-IC Peugeot 505 GTDT 1.650.000 ptas. 
M-2453-FM Talbot Horizon EXD 325.000 ptas. 
M-8668-FH Renault 9 TSE 400.000 ptas. 
M-5725-EY Seat Ritmo 200.000 ptas 
CR-8743-H Renault 4 F6 325.000 ptas 

Todos estos vehículos a su disposición en Auto Pérez del Sur, 
S.A. Telf. 690 60 21 

JIJrUiVlf\ O:l 'S.JL. 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, etc. 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 
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Co noce el nuevo GETAFE 3, 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
MUSICA, etc. etc. 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AFE 
más cómoda: CAFETERIAS, RESTAU 1 

cAJA DE AHORRos... oR-3 D G · 
Con un PARKING DE t..\ EL sc.C' 
3000 PLAZAS, fá cil es l'I 

accesos I" un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO EN GETAFE 3. 
TU COMPRA COMODA. 

CEÑ11l,9.~ co~E"'-
7ú compra cómoda 



CULTURA 

Mercedes Abril 

"Lo que tengo nació conmigo" 
• Víctor Manuel Mufíoi 

Se ha hecho el silencio en la 
sala. 
El público espera espectante 
mientras Gloria María, la pre
sentadora, y Pascual, el can
tante de color, aguardan la 
subida de Mercedes Abril para 
hacerle entrega del trofeo y la 
cinta. 
Los aplausos la emocionan. Se 
aprecia en su cara y en sus ojos 
que se humedecen con una 
lágrima furtiva. Toma los mere
cidos trofeos y, tras anunciar 
que sufre transtornos de tipo 
alérgico que le afectan las vías 
respiratorias, sin acompaña
miento, ya que no ha_traído asu 
guitarrista ni dispone de play
backs, se arranca por unos 
fandangos de Huelva que des
piertan olés y aplausos entre el 
público. Mercedes se anima y 
continúa cantando hasta que 
empieza a sentir los efectos de 
la alergia. Pero allí ha quedado 
ya su impronta, el gran estilo 
del que hace gala, la limpieza 
de una voz clara como un 
manantial y poderosa como un 
torrente. 

¿Dónde naciste? 
En Herencia, provincia de Ciu
dad ReaL 

¿Residente en Parla? 
Sí; vivo en Parla, aunque, lógi
camente, vengo mucho por 
Cubas y desde que he empeza
do este "lanzamiento" tardío, 
me muevo mucho por Getafe, 
Fuenlabrada, Leganés, etc. 

¿Cuándo empezaste a can
tar? 
J3ueno, realmente empecé a 
jos ocho años. Pero sólo en 
reuniones familiares, grupos 
de amigos y cosas por el estilo. 
Es cierto que en ocasiones 
soñé con dedicarme a la can
ción, animada por cuanto me 
decían quienes me oían. Pero 
la muerte de mi madre, por u na 

GETAFE EXPRES 

Su voz es como un manantial que corre 
oculto bajo la tierra y de repende aflora brin

dándonos su dulzura y frescor. Aunque 
cantaba desde los O'Cho años, un concurso 

celebrado en un pub de Cubas la ha dado ha 
conocer. Una medalla, el aplauso del público 
y una grabación que ganó con el concurso, 

le han servido para lanzarse ahora ya casada 
y con hijos. Actuará en Getafe el próximo día 

27, en el festival de La Dama Expres-199O 

Mercedes Abril en plena actuación. 

parte, y la oposición de mi 
padre, por otra, me fueron rete
niendo y ahora se me presenta 
esta oportunidad, quizás un 
poco tardía. 

¿Ahora ya no se opone tu 
padre? 
Pues, sinceramente, no lo sé. 
Verás ; en realidad, mi padre no 
me ha oído nunca. Por eso me 
hace tanta ilusión esta graba
ción que me acaban de entre
gar, porque está destinada a él , 
para que me oíga cantar por 
primera vez . Estoy segura de 
que le va a em~cionar ... 

¿Cuál consideras tu mejor 
actuación? 
AUnque realmente he tenido 

pocas actuaciones en público, 
la mejor, sin duda, ha sido la 
primera que tuve aquí, con el 
espectáculo de Gloria Maria, 
porque me ha brindado esta 
gran oportunidad de ser escu
chada, de ganar un trofeo y de 
que, incluso, me hicieran una 
grabación , Ya tengo peticiones 
para grabar mis cassettes. 

Si tuvieras ocasión de formar 
pareja con alguna figura 
importante ¿A quién escoge
rías? 
Sin despreciar a nadie, creo 
que con ninguna. Lo único que 
me gustaría es tener un buen 
guitarrista. Tal como uno que 
en ocasiones me ha acompa
ñado y que, sin embargo, no 

puede siempre por que él for
ma parte de Cumbia Gitana; 
es un gran guitarrista, gitano y 
con unas manos de oro. 

Cómo compaginas tus tra
bajos artísticos con las la
bores de ama de casa. 
Bastante bien. Robando tiem- . 
po al tiempo, apresurándome 
en las tareas domésticas y 
buscando la forma de tener 
tiempo para ensayar. Incluso 
restando horas de sueño y 
descanso. Pero tengo un gran 
apoyo en la familia, que me 
estimula y anima. 

¿Qué proyectos más inme
diatos tienes? 
De momento, actuar en todo lo 
que salga. Me siento con más 
fuerza que nunca y me doy 
cuenta que mi voz gana por 
momentos con la práctica y el 
trabajo. He actuado en Fuen
labrada, Parla, Cubas, y otros 
pueblos del cinturón, así como 
en mi pueblo, Herencia. 

Evitando comparaciones, 
siempre odiosas ¿Podría
mos encuadrarte en la línea 
de algún famoso? 
Tal vez; eso no lo sé yo; debe 
decirlo el público. Sin embar
go, por dar una idea de cual es 
mi estilo, podría citarte nom
bres que figuran en mi reperto
rio, tales como Pepe Marche
na, Perlita de Huelba, Antoñito 
Peñuela o Teresa Jareño. 

Esa voz tan limpia y ese 
estilo tan depurado, ¿son el 
resultado de estudios, de 
asistencia a cualquier aca
demia de cante? 
No; nunca he ido a ninguna 
academia ni he estudiado 
jamás. Lo que poseo, bueno o 
malo , nació conmigo ... 

Pues entonces, Mercedes y, 
como dicen los toreros , que 
Dios reparta suerte.■ 
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En la zona Sur 

M cerca de Vd. 
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µnade 
botellas y 

contenidos 
No se pierdan esto. 

Para que luego digan qu'e las litronas son necesariamente malas. Lo peor es que los 
consumidores no las lanzan al mar con un hermoso mensaje de amor, sino que las 
estre llan en la calle, con el consiguiente cabreo de los vecinos. Claro que ésto no es nada 
nuevo, sino un vicio milenario, como podemos ver en la noticia aparecida en "MIA" 

SE HAN CASADO POR UNA BOTELLA 

Efectivamente, la historia de la boda de Anny Olsen y Jim 
Carchrie, los dos jóvenes sonrientes de la fotografía, comenzó 
con la botella que sostienen entre los dos. La cosa empezó ahora 
hace diez años cuando Jim, un chico escocés de quince años, 
lanzó al mar un mensaje encerrado en una botella: «El que lo 
encuentre, que me escriba.» «Pensaba, que recibirla alguna carta 
de algún Jugar de Gran Bretaña», dijo el muchacho, pero la res~ 
puesta llegó nada menos que -de Noruega. Anny, una chica que 
vivía _ en Vigra, una pequeña isla cercana. a la costa, recogió la 
botella navegante y leyó el mensaje. La correspondencia duró 
mucho tiempo. Tres años después de la llegada del mensaje Anny 
viajó a Escocia para conocer rsonalmente a su amigo por co-. 
rrespondencia y más tarde to en 1973, nació el amor entre 
la pareja cuando ya pudieron mirarse como personas mayores. 
Ahora ya se han casado. ¡Enhorabuena! 

GETAFE EXPRES 

Los Faraones 
también bebían 
ceneza 
La fábrica de cerveza 
más antigua del mundo 
fue descubierta en 
Hierakonpolis, y se le 
calcula una antigüedad 
de cinco mil 
cuatrocientos años. 

A lo mejor ahora resulta que la momifica
ción de los faraones se lograba con unos 
buenos lingotazos de cervezas el Aguila
kompolis ... ¡Ah, y si devolvían los cascos 
tenían derecho a visitar las obras del Hos
pital de Getafe, cuya primera piedra fue 
puesta por el llm2 Sr. Alcalde de Getafe allá 
por la época de Tutamkamon ... 

Pero como ven, lo de "estar colocao" no es 
sólo atributo del hombre; vean esta corde
rita llamada Blanca, que no hace ningún 
honor a su nombre cuando se pone "mo
rada-" de cerveza. 
Así se marca un rock mucho mejor que 
Michael Jackson quien, por cierto, quiere 
imitar a la corderita en lo del color ... , pero 
a la inversa. Mientras que él cada vez se 
pone más blanco, la oveja Blanca está 
negra porque su amo ha rechazado las 
ofertas de trabajo ... iLástima que no esté 
sindicada y acuda a Nicolás Redondo!.■ 

Vaya 
cordera ... 

Lo de la cordera también es un 
caso. Se llama Blanca, tiene 
unos cinco meses de edad, y su . 
propietario, el valenc iano José 
Andreu, la tiene en la terraza de 
su casa, en zona urbana. Parece 
que la recogió enfermita, recién 
nacida, cuando iban a sacrifi
carla. Y no se le ocurrió otra co
sa que llevar a la cordera a su 
propia casa. El animalito, quizá 
como agradecimiento, pronto se 
puso a beber cerveza y a comer 
caramelos. Y nos referimos a la 
cordera, que, además, sigue 
muy bien el compás de la músi
ca, sobre todo cuando le ponen 
un marchoso "rock and roll". 
Tres bandas de música preten
dieron llevarla como mascota 
para hacer un "show" rockan
rollero-corderil, pero don José 
ha rehusado las proposiciones. 
Vivir para ver ... 

HOGAR Y MODA. ..61 l 
15 Marzo l':Hj • 
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· SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDO LOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 

-

Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa. 
T enemas una amplia selección de los 
mejores modelos disponibles en el· 
mercado. 
Le instalamos, formamos y mantene
mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 

5-EL.EC::C::IC>'°"E E'°"■RE: 

--------- - - --- - -- - ---- - - ------ -----·- - ~ -~

1 

1 FUJITSU 
1 1 

KORTEX ffl -
• · UNISYS 

• 
SEAINGE, S.A. lr,fórmese y asista a r,-...estre>s c-...rse>s 

de fe>rmaciór, er, s-...s distir,tas especialidades 

¡CONOZCANOS, ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 

SFIIN'J. 
t'.ENTRO DE ESTUDIOS INFORMA TICOS 

Av. Portugal, IO 
61407 65 

MOSTOLES 

BEB/Mll'5 
CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4 ~lR6,e 
'by}." ~ ,s~ 
SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 

GETAFE 



HURGANDO EN LA HISTORIA 

Hospitalillo de San José 
• Marcial Donado 

Como es sabido, ya se inaugu
ró el hospitalillo de San José. 
Un detalle se pasó por alto: cuál 
es la promesa que nos hicieron 
cuando expusimos el proyecto 
de hacer un libro sobre la histo
ria de tan benéfica fundación y 
que bien podía ser repartido 
entre los asistentes al mencio
nado acto inaugural. 
De esta inauguración me ente
ré por la prensa local, si bien es 
cierto, y en honor a la verdad, 
los trámites de esta publica
ción, realizada por Víctor Ma
nuel Muñoz y un servidor, va 
por buen camino. 

El Exce Horno de talla que 
había en la sala de mujeres en 
el Hospitalillo de San José, 
estando esa sala en ruinas, yo 
lo rescaté de entre lo escom
bros , depositandolo en la sa
cristía del hospitalillo con el 
asesoramiento de don Juan 
Vergara. Esto sucedía en la 
primavera del año 1978. 
Obviamente, no fue expuesto 
en la capilla durante las obras ... 
Expongo este interesante dato 
para aquellos que coleccionan 
datos fidedignos de nuestro 
pueblo . 
El artículo de hoy lo vamos a 
dedicar exclusivamente a la 
transcripción de algunos lega
jos del siglo XVI, pertenecien
tes al hospitalillo de algunos 
legajos del siglo XVI, pertene-

Escritura del siglo XVI. 

cientes al hospitalillo de San 
José. Sin duda son reflejo del 
hacer de nuestros antepasa
dos y portadores de la historia 
que les tocó vivir: 
"Y continuando la visita del 
año 1598 del dicho hospital, 
el dicho señor visitador Li
cenciado Fernán González 
de Laguna, mandó lo si
guiente: <<Primeramente 
mando que hagan unas alco
bas en la enfennería de 
hombres, porquanto la dicha 
sala es muy grande y los 
enfermos que hay ene/la es
tán desacomodados y pade-

cen mucho frío por cuya 
causa se mueren los dichos 
enfermos o a/amenos se les 
alarga la cura que es grande 
incoveniente. Las cuales se 
hagan conforme a la orden 
que verbalmente Je está dada 
a Diego Pantoxa, administra
dor del dicho hospital y sean 
las dichas alcobas corres
pondientes en número a los 
pobres enfermos que pueda 
haber en el dicho hopital, y Jo 
mismo se haga en la sala y 
enfermería de las mujeres 
enfermas, de lo cual haga y 
cumpla el dicho administra-

dor sopena de diez ducados 
para el dicho hospital. 
/ten que el dicho administra
dor asista con mucha cari
dad una vez al día y cuando 
pudiere ser sean dos veces a 
consolar y visitar a los di
chos enfermos y, en espe
cial, a los que sintieren que 
tienen enfennedades muy 
peligrosas aconsejándoles 
y animándoles a que se 
confiesen y comulguen y 
hacer las demás diligencias 
que deben a buenos cristia
nos demanera que los ende
rece y guíe por el camino de 
salvación, atendiendo que 
la principal ocupación de su 
oficio ha de ser el llevar a 
debido efecto el cumpli
miento deste mandate. 
/ten que e_/ dicho administra
dor procure que los dichos 
pobres estén en la dicha 
enfermería con mucho si
lendio y paz no dando lugar 
a que juren y blasfemen el 
nombre de Dios nuestro 
Señor animándolos a que 
con paciencia sufran sus 
enfermedades. 
/ten que el dicho administra
dor no reciba ene/ dicho 
hospital pobre ninguno que 
padezca enfennedad incu
rable o contagiosa y cuando 
les haya de acudir con medi
cinas sea fuera de la dicha 
caso o /os encamine y guíe a 
los hospitales generales 
más cercanos>>".■ 

EXPENCECURIA N.0 9 

CE TABACOS V TIMBRE 
1 

VIOEO - CLUB ' • ARTICULOS DE REGALOS 

' • PAPELERIA 
~ o-LAS ULTIMAS NOVEDADES CINEMATOGRAFICAS . ~- • SUMINISTRO A EMPRESAS 

C/ ALBA[ETE. Nº 22 J GETAFE 
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CORTINAS ANGELA 
TALLERES PROPIOS 

e COJINES 
e COLCHAS Y EDREDONES 

e F ALOAS DE MESAS CAMILLAS 

TODO LO NECESARIO PARA SU HOGAR 

e CORTINAS 
e BANDOS SU CASA MAS ACOGEDORA 
e VISILLOS 

C/ ALVARO DE BAZAN,6 Telef.- 683 76 85 - GETAFE 



PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN TVE 

TVE1 

Jueves 21 
EL CID CABREADOR, 
de Angelino Fons, con 
Carmen Maura, Angel 
Cristo 
Última Sesión, 1 :00 

Viernes 22 
VIVAMOS DE NUEVO, 
de Rouben Mamoulian, 
con Frederich March, 
Anna Sten 
Clásicos en blanco y 
Negro, 1 :00 

Sábado 23 
SE INFIEL Y NO MIRES 
CON QUIÉN, de Fernan
do Trueba, con Ana Be
lén, Carmen Maura 
Sábado cine, 22:05 

Domingo 24 
FIRE FOX, de Clint 
Eastwood, con Clint 
Eastwood, David Huff
man 
Domingo cine, 21 :55 

Lunes 25 
EL ROMANCE DE ANI
CETO Y FRANCISCA, 
de Leonardo Favio, con 
Federico Luppi , Eisa 
Daniel 
Cine Club 1 :00 

Martes 26 
EL VAMPIRO DE DÜS
SELDORF, de Fitz 
Lang, con Peter Lorre, 
Otto Wernicke 
Filmoteca, 1 :00 

PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN 
TELEMADRID 

Jueves 21 
EL MUERTO QUE HA
BLA, de C.L. Bragaglia, 
con Toto, Silvana Pam
panini 
Cine de tarde, 16:20 

Viernes 22 
INDIANA JONES Y EL 
TEMPLO MALDITO, de 
Steven Spilberg, con 
Harrison Ford, Kate 
Capshaw 
Noche de Cine, 22:35 

Sábado 23 
LA HISTORIA DE 
BUSTER KEA TON, de 
Sidney Sheldon, con 
Donald O'Connor, Ann 
Blyth 
Pantalla Chica, 15:00 

Domingo 24 
Y SI NO, NOS ENFADA
MOS, de Marcelo Fonda
to, con Terence Hill, Bud 
Spencer 
Pantalla Chica, 15:00 

Lunes 25 
EL ÚLTIMO PENALTY, de 
Martín Garrido, con Vice
nte Parra, Lola Forner 
Cine de Tarde, 16:20 

Martes 26 
LA ISLA DEL TERROR, de 
Terence Fisher, con Peter 
Cushing, Carole Gray 
Cine de Tarde, 16:20 

Miércoles 27 
EL ANGEL AZUL, de Jo
seph Von Sternberg, con 
Marlene Dietrich, Emil 
Jannings 
Butaca de patio, 22:00 

C1NE EN GETAFE 

CINE LAS MARGARITAS 

ANGEL NEGRO 
Días 22, 23 y 24 
18:30, sesión continua 

MESON de 
JEROMIN 

Entre mesones sin fin 
el primero 

- EL J EROMIN -
(BOMBI) 

Felipe Estevez, 4 GETAFE 

GETAFE EXPRES 

CINE A VENIDA 

NO SOMOS ANGELES 
Días 22, 23 y 24 
18:30, sesión continua 

GAJºUlYT 

Plaza Escuelas Pías, 1 

Teléf. 681 50 19 

MODA 

JOVEN 

GETAFE 

CINE CERVERA 

ORQU/DEAS DE ACERO 
Días 22, 23 y 24 
18:30, sesión continua 

Cafetería 
Bar Central 

(LOS FAROLES) 
Especialidad en: 

Mariscos 
Tapas de Cocina 

Rabo de Toro 

C/. Madrid, 29 GETAFE 
Teléf.: 695 00 01 
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PASATIEMPOS 

Crucigrama 
123456789 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

Jeroglíficos 
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SOLUCION Al 
JEROGLIFICO 
DEL N2 ANTERIOR 

HORIZONTALES: 1. 
Hijo de Ulises. - 2. 
Nombre de letra (plu
ral). Cifras romanas. 
Vitamina. - 3. Cator
ce. Raza de perro. - 4. 
Mitigarán. - 5. Símbo
lo del estroncio. Calor 
grande. - 6. Vocal re
petida. Satélite de Jú
piter. Letras de nardo. 
- 7. Mango de las ha
chas. Vocales distin
tas. - 8. Una ele. Con-

(Una - T- romoe T, A-) 
Una trompeta 

Qué fabrican? 

sonante repetida . Conjunción - 9. Polígono dP nueve 18 · 
dos (plural). 

VERTICALES: 1. Grupo musical. Cerveza inglesa. - 2. 
Alas endurecidas de los coleópteros. Norte. - 3. De 
poco peso. Al revés demostrativo. - 4. Existe. Repetido 
canción de cuna. Aire popular canario. - 5. Mil. Instru
mento para grabar en metales. Símbolo del gramo. - 6. 
Furioso. Río italiano. - 7. No obscuro. Al revés prefijo 
que significa nuevo. - 8. Vocal. Rumiante. - 9. Preposi
ción. Apellido de un cantante. 

Frases célebres 
FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto dia y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 

"Dos perros pueden matar a un C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 

león" 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del dia 

Proverbio hebreo siguiente. 
E) Abierto dia y noche 

"A los viejos hay que matarlos Día 23 C/ Brunete, 2 (A) 
jóvenes" Avda. de las Ciudades, 1 O (B) 

Aifred Jarry Día 24 Avda. juan de la Cierva, 36 (A) 
C/ Zaragoza, 12 (B) 

Día 25 Plaza de la Constitución, 1 O (A) 
"La moral es que lo hace a uno C/ Alonso de Mendoza, 24 (B) 
sentirse bien, y lo Inmoral es lo Día 26 C/ Sánchez Morate, 11 (C) 
que hace a uno sentirse mal" C/ Cervantes, 5 (B) 

E. Hemlngway C/ Madrid, 40 (D) 
Día 27 C/ Garcilaso, 42 (C) 

Avda. de Los Angeles, 9 (B) 
"Sin el animal dentro de nosotros C/ Madrid, 48 (D) 
somos ángeles castrados" Día 28 C/ Madrid, 85 (A) 

Herman Hesse C/ Aragón, 16 (B) 

SOLUCION 
A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
Nº ANTERIOR 

Teléfonos de interés 
Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n21 682-98-17 
Juzgado n22 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 695-91-96 
Avda. Los Angeles 695-77-71 
Margaritas 695-12-67 
Sector 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Octubre 469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL, H0MEOPATIA, REHABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ; MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISICA, PREPARACION AL . 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2,1~ B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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DISFRUTA 
DE 

LA DIFERENCIA 

C/. Felipe Estévez, 9 
. GETAFE 

T T DISFRUTA DE NUESTRA CERVEZA'' . 
1 1 ALSACIANA• • 

, 



Calidad de vida 

26 
CONJUNTO RESIDENCIAL 

VIVIENDAS UNIFAMILIARES DE CARÁCTER SINGULAR 

CON UNA SITUACIÓN «EXCEPCIONAL» 

• Amplia zona ajardinada privada 

• Piscina exterior con solarium 

• Pista de paddle-tenis 

• T.V. vía satélite 

• Cuidado diseño interior y exterior 

Construye y promueve . Construcciones Técnicas 
HERBA, S. A. 

C/. Escaño. 27 • Teléfs.: 682 24 36 - 682 25 13 • GETAFE 


